



## Communiqué de presse

Genève, le 14 septembre 2022

### L'Hospice général lance un appel à la solidarité

Ensemble avec l'Etat de Genève et Caritas Genève, l'Hospice général lance un appel aux Genevoises et Genevois pour héberger des personnes réfugiées d'Ukraine.

En six mois, la Suisse et Genève ont accueilli quatre fois plus de personnes réfugiées que les années précédentes. Le flux ne tarit pas et l'incertitude sur l'évolution de la guerre et de la crise énergétique font craindre une nouvelle vague d'arrivées.

Jusqu'à présent, le canton de Genève a pu compter sur le soutien de la population pour accueillir et loger ces personnes, essentiellement des femmes et des enfants. Sur plus de 3'000 personnes enregistrées à Genève, les deux tiers sont aujourd'hui hébergés chez des particuliers, 700 sont logées directement par l'institution et 300 personnes attendent une solution de logement à Palexpo.



L'Hospice général est obligé de recourir à cet hébergement d'urgence car ses centres collectifs arrivent à saturation et les transformations de bâtiments administratifs et constructions de structures provisoires demandent du temps.

En attendant de disposer de logements plus pérennes, nous avons besoin de reloger rapidement les personnes qui se trouvent aujourd'hui à Palexpo, un lieu initialement prévu pour de courts séjours.

### Accueil chez les particuliers

L'hébergement chez des particuliers est la meilleure de toutes les solutions de logement car elle permet une intégration beaucoup plus rapide et facile des réfugié-es et des rencontres enrichissantes pour les accueillants.

Les particuliers intéressés à devenir familles d'accueil ou souhaitant loger une ou des personnes réfugiées peuvent s'annoncer au 022 420 59 00 ou via [hébergement-ukraine@hospicegeneral.ch](mailto:hébergement-ukraine@hospicegeneral.ch)

Tous les détails sont également disponibles sur le [site web Solidarité Ukraine](#).

Nous tenons à remercier chaleureusement les familles qui accueillent déjà ou se sont annoncées pour accueillir des réfugiés. Sans elles nous ne serions pas en mesure d'héberger tout le monde décemment.

